

L'ÉCHO DES FABRIQUES



Axylo, du design à l'alphabet...

Son talent ne cesse de s'illustrer au fil de collections horlogères qu'il dessine depuis son antre terriblement branché de Plan-les-Ouates. Stéphane Avranches, alias Blade Design Genève, est au nombre des prolifiques designers horlogers qui comptent au pays des tendances et des réussites commerciales. Il arrive que cet ancien graphiste, entré en horlogerie par la porte communication d'une marque orientée marketing, cultive la nostalgie de l'écrit. Alors, en parallèle, il s'essaie à la création d'un alphabet. Axylo voit le jour, fusion de l'écrit et du design. Et devient une collection de bijoux-alphabet, expression de l'âme et de l'intime. Ses initiales, déclinables à l'envi, épousent tantôt la forme d'un pendentif, d'une bague ou de boutons de manchette. 26 lettres, saupoudrées de matières précieuses, pour réécrire chaque histoire, en lecture perso.

www.axylo.com

